

中里小学校 学校だより

おおokus

令和6年12月20日

第15号

文責 大石泰文

学校教育目標：夢をもち、みんなと共に生きる子どもの育成～中里仲よし(共に学び、共に育つ)～

安全で楽しい冬休みに!

来週12月24日(火)は2学期の終業式です。終業式には通知表(のびる子)を持ち帰ります。学校の成績というのは、結果が良かった時は、つい、その結果ばかりをほめてしまいがちですが、点数や順番がいいものであってもなくても、そこに至るまでの過程を認めてほめていただきたいと思います。



私がまだ担任をしていた時に、子どもたちが「『よくできる』が□個以上あったら、家の人が～ば買ってくれるって言いよらした!」というような話をしていたことがあります。

『よくできる』がたくさんあったら、100点だったら・・・ということではなく、「『よくできる』がたくさんあるね。先生の話をよく聞いていたからだね。」とか「家庭学習をがんばったからだね。」と、そこに至るまでの過程を認めることを大切にしていきたいと思います。

また、各担任からの所見もしっかり読んでいただいて、子どものほめるところを見つけて、たくさん話をされてください。(もちろん、課題についても改善できるようにお話しください。)

さて、冬休み中、最も気になるのが子どもたちの健康・安全です。感染症の予防に加えて、交通安全については学校でも繰り返し指導しているところですが、ご家庭でも「せまい歩道で走らないこと」「白線を出ないこと」「とび出さないこと」や「自転車の安全な乗り方」等の交通ルールにつきましては必ずお子様と確認をお願い致します。※生活指導の詳細は各学年の「冬休みの暮らし」をご参照ください。

今年も残すところわずかとなりました。保護者・地域の皆様には、学校・周年行事等たくさんのご協力をいただきました。本当にありがとうございました。中里小学校は来年も、保護者・地域の皆様と共に、子どもたちを育ててまいります。皆様がよい年を迎えられますようご祈念いたします。

3学期始業式 令和7年1月8日(水)

給食はありません。午前11時45分頃 学年別集団下校の予定です。

☆12月28日(土)～1月5日(日)は年末年始の休日となり学校に

職員がおりません。緊急を要する場合は、下記にご連絡ください。

nakazatoshougakkou@gmail.com



「防犯カメラ」を設置します

中里小学校内への不審者侵入等を未然に防止し、児童の安全安心な学校生活を確保するため、本校舎と3年校舎の児童玄関2ヶ所に防犯カメラを設置します。これは、従来の警備会社によるセキュリティシステムに加えて、さらに学校の安全性を高めるためのものです。

また、防犯カメラの設置を認識できるよう、見やすい場所に、防犯カメラを設置・作動している旨を表示し、不審者侵入や犯罪行為の未然防止を図ることとしました。

PTA 清掃活動 → 令和7年2月24日予定

本年度のPTA 清掃活動を2月24日(振替休日)に予定しております。

例年、秋に行っていたものですが、今年は周年行事等が重なったため、3学期に行うように準備を進めています。

卒業式前に学校を美しく、ということで6年生保護者の皆様のご協力をいただけると大変ありがたいです。詳細は、来年1月にご案内します。ご協力よろしくお願い致します。

各学年の「人権の花」

1年生



2年生



3年生



12月の人権週間に各学級で取り組みました。

ひとりひとりがよく考えて書いています。

4年生



5年生



6年生



😊「子どもたちの挨拶が良くなりましたね。」😊

本校のスクールカウンセラー本山先生との会話の中の言葉です。最近の中里小学校の子どもたちの挨拶を褒めてくださいました。本山先生は1週間・2週間おきにお見えになるので余計に変容を実感されたのかもしれませんが。大変嬉しく思いました。